

WIR MACHEN MIT!

Erfahrungsbericht vom Aktionstag 2014 „Aktion Saubere Hände“ in den Kreiskrankenhäusern Zwiesel – Viechtach

Die Kreiskrankenhäuser Zwiesel – Viechtach veranstalteten am 12. Und 13. Mai 2014 einen Aktionstag zum Thema „Saubere Hände“.

Kreiskrankenhaus Viechtach



Kreiskrankenhaus Zwiesel



Dabei konnte man sich zum Thema Hygiene informieren und die optimale Händehygiene erklären lassen.



Im Eingangsbereich beider Krankenhäuser wurden Infostände aufgebaut und die Hygienefachkräfte konnten zeigen, wie Hände optimal desinfiziert werden und worauf dabei zu achten ist.

Die Hände wurden anschließend unter der UV-Lampe untersucht, um zu sehen, ob die Desinfektion korrekt durchgeführt wurde.



Alle Interessierten erhielten zudem Informationen über die verschiedenen Wege der Infektionsübertragung, eine Individuelle Hygieneberatung und Tipps für den Alltag. Auch Informationsflyer und kleine Präsente konnten mit nach Hause genommen werden.







